

EXCURSION, VISITE GUIDÉE, ANIMATION, LA CHAUX-DE-FONDS

MILLÉSIME D'AMOUR

Pour son 150ème anniversaire, la paroisse catholique-chrétienne du canton de Neuchâtel présente « Millésime d'amour », un programme de chants joyeux, drôles et variés interprétés par la soprano Virginie Boularas et le ténor Quentin Campana.

Le fil conducteur est une histoire d'amour accompagnée au piano par Catherine Perregaux.

Ce premier « musicapéros » s'inscrit dans le calendrier des festivités que l'on retrouve sur le site « ecc150.ch ».

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 26 avr. 2025 11:00
Samedi



CONTACT

Eglise St-Pierre
7, Rue de la Chapelle
2300 La Chaux-de-Fonds

